

SUMMARY

HUBUNGAN ASUPAN ZINC, VITAMIN C DAN PROTEIN, STATUS EKONOMI DAN KEJADIAN WASTING PADA ANAK USIA 7-12 TAHUN DI PULAU KALIMANTAN (RISKESDAS 2010)

Created by ISNAENI SOFHIYANTI

Subject : VITAMIN C DAN PROTEIN
Subject Alt : STATUS EKONOMI DAN KEJADIAN WASTING PADA ANAK USIA 7-12 TAHUN
Keyword : Asupan zinc-vitamin C-protein, Status Ekonomi, WastingDaftar

Description :

dengan meningkatnya status ekonomi.

Tujuan : Mengetahui hubungan dan perbedaan asupan zinc, vitamin C dan protein, status ekonomi dan kejadian wasting pada anak usia 7-12 tahun di Pulau Kalimantan

Metode Penelitian : Data yang digunakan data sekunder 2010, dengan pendekatan cross-sectional. Dengan jumlah sampel keseluruhan (n=604). Dalam pengujian statistik menggunakan Uji Mann-Whitney dan Uji Chi-square.

Hasil : Umur responden dibagi menjadi 2 kategori 7-9 tahun dan 10-12 tahun, terdapat jenis kelamin laki-laki dan perempuan. Untuk rata-rata asupan zinc, vitamin C dan protein perhari adalah 29.7 mg, 302 mg dan 296b gr. Perbedaan bermakna antara asupan zinc dengan status gizi ($p<0.05$) dan tidak ada perbedaan bermakna antara asupan vitamin C, protein dengan status gizi yaitu ($p>0.05$). ada hubungan yang bermakna antara asupan zinc dan status gizi ($p<0.05$) dan tidak ada hubungan vitamin c, protein dengan status gizi ($p>0.05$). ada hubungan status ekonomi dengan status gizi ($p<0.05$).

Kesimpulan : Adanya perbedaan yang bermakna antara asupan zinc dengan status gizi dan tidak ada perbedaan yang bermakna antara asupan vitamin C dan protein dengan status gizi, dan adanya hubungan yang bermakna antara asupan zinc dengan status gizi, adanya hubungan bermakna status ekonomi dengan status gizi, dan tidak ada hubungan yang bermakna antara asupan vitamin C dan protein dengan status gizi. Oleh karena itu perlu adanya perhatian dari orang tua mengenai asupan zat gizi mikro dan makro

Date Create : 18/06/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 2011-32-049
Collection : 2011-32-049

Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor